

VR-Bank macht den Weg frei für neues Häs

Durch Crowdfunding-Projekt können die Jagsttal-Gullys nun neue Kostüme kaufen

JAGSTZELL (ij) - Die Jagsttal Gullys aus Ellwangen-Rindelbach haben Grund zum Feiern, denn ihr Crowdfunding-Projekt hat beeindruckende Erfolge erzielt, wie die stolz in einer Pressemitteilung berichten. Mit Unterstützung der VR-Bank Ellwangen konnten sie mehr als 20.000 Euro für neue Kostüme sammeln. Alle drei Jahre präsentiert sich die Guggamusik Jagsttal Gullys in neuen, selbst entworfenen Kostümen, um einen bleibenden Eindruck bei ihrem Publikum zu hinterlassen. Nun wurde es wieder Zeit für neue Kostüme für alle 60 aktiven Musikerinnen und Musiker. Für diese Finanzierung starteten die Guggamusiker eine Crowdfunding-Aktion mit der VR-Bank Ellwangen. Das Projekt, das vom 30. November vergangenen Jahres bis zum 25. Februar lief, übertraf sein Ziel sogar mit einer beeindruckenden Summe von 21.500 Euro. Die VR-Bank Ellwangen leistete dabei einen erheblichen



Die Jagsttal-Gullys freuen sich über mehr als 6000 Euro, die den neuen Kostümen zugute kommen werden. FOTO: VR-BANK

Beitrag von mehr als 6000 Euro.

Die Spendenübergabe fand am Donnerstag, 14. März, in den Räumlichkeiten der VR-Bank Ellwangen statt. Bernd Finkbeiner, Vorstand der VR-Bank Ellwangen,

übergab den Spendenscheck und betonte die Bedeutung von gemeinschaftlichen Projekten getreu dem Motto „Viele schaffen mehr“. Die Projektstarter der Jagsttal-Gullys, Andreas Ruck

und Stefan Hauber, bedankten sich bei allen Spendenden und der VR-Bank Ellwangen und freuen sich darauf, ihr neues Kostüm im November dieses Jahres zu präsentieren.